

24Jam

Polsek Cikalongkulon Lakukan Patroli Mobile Antisipasi C-3 di Jalur Rawan

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Jul 3, 2024 - 12:21



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk mengantisipasi tindak kejahatan C-3 (Curas, Curat, dan Curanmor), Polsek Cikalongkulon melaksanakan kegiatan patroli mobile dengan sasaran kontrol jalur-jalur yang rawan dan sepi. Patroli ini dilaksanakan oleh Aiptu Fery Alinurachman, Briпка M. Ridwan Ali, S.H., Briпка

Yudi Handiana, S.Pd., dan Briptu Abdullah Fauzi P., S.H., pada hari Rabu, 3 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menegaskan pentingnya patroli ini untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cikalongkulon. "Patroli mobile ini adalah bagian dari upaya kami dalam mencegah tindak kriminal dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat, terutama di jalur-jalur yang rawan dan sepi," ujar AKP Arip Titim Firmanto, S.H.

Aiptu Fery Alinurachman yang memimpin patroli ini menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meminimalisir potensi terjadinya tindak kriminal, khususnya C-3. "Kami melakukan kontrol di titik-titik rawan untuk memastikan tidak ada aktivitas mencurigakan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat yang melintas di jalur tersebut," kata Aiptu Fery Alinurachman.

Bripka M. Ridwan Ali, S.H., menambahkan bahwa patroli ini juga mencakup dialog dengan warga setempat untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika melihat atau mengalami kejadian yang mencurigakan," ujarnya.

Selama patroli, tim dari Polsek Cikalongkulon memantau situasi di beberapa jalur yang dikenal rawan dan sepi, serta memberikan himbauan kepada pengendara dan masyarakat sekitar untuk tetap berhati-hati. Bripka Yudi Handiana, S.Pd., dan Briptu Abdullah Fauzi P., S.H., turut serta dalam memastikan patroli berjalan lancar dan efektif.

Kegiatan patroli ini disambut positif oleh warga yang merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi yang aktif berpatroli. Dengan adanya patroli mobile ini, diharapkan dapat mengurangi angka kejahatan dan meningkatkan keamanan serta kenyamanan di wilayah hukum Polsek Cikalongkulon.

Polsek Cikalongkulon berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat dan melakukan berbagai upaya preventif guna menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Melalui patroli rutin dan pengawasan yang ketat, diharapkan wilayah hukum Polsek Cikalongkulon tetap aman dan tertib.